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Coordenador (a) da comissão: Custódio Rodrigues do Amaral 
Relator (a) da comissão:  
Ângelo Barreiros 
Relação de presentes: 

 Alexsandra Santos Silva - Crefito-8 
 Altair Angelo dos Santos - FESSMUC 
 Amauri Ferreira Lopes - ANEPS 
 Angelo Barreiros - CONAM 
 Custodio Amaral - UGT 
 Elenir Moises Bueno- Funsaude 
 Erika P. Souza - RMN-PR 
 Etienne Wesler Coan - SindSaude 
 Francisco Carlos dos Santos - DVDST/Aids/SESA 
 Giselle O. Veiga - CEST 
 Ivone Rodrigues - Rede Solidariedade  
 Janete do Rocio Padilha - SindSaude 
 Jeremias Bequer Brizola - HU/UEL 
 Joana Alves de Assis - ASSEF 
 João Carlos Strassacapa - COSEMS-PR 
 Jonas Braz - CUT/PR 
 José Carlos Tozetto Vettorazzi - CRF-PR 
 José Lucio dos Santos - CEST/SESA 
 Julia V. F. Cordellini - CEPI/SESA 
 Manoel Furlan Barbero - SindSaúde 
 Maria Leonor Fanini Paulini - DG/NGE/SESA 
 Maria Lucia Gomes (Malu) - ASSEMPA 
 Monica Glinski Pinheiro - SindSaude 
 Olga Estefania D. G. Pereira - SindSaude 
 Palmira Aparecida Rangel - Fesmepar 
 Rangel da Silva - FEHOSPAR 
 Romildo Ribeiro Sbrissia- GRHS/SESA 
 Sandra D. de Paula - Associação Fenix 
 Silmara Ribas - MNCP-PR 
 Sonia Ampessan - SVS/SESA 
 Sonia M. B. F. Krachesnki - Crefito-8 
 Talita Lisandra de O. Rosa Gomes - SindSaude 
 Wilson V. Costa de Alvarenga - Ministério da Saúde 
 Woldir Wosiacki Filho - Sinfito-PR 

 
Justificativas de ausências:  

 Solange Izabel Marega - FESSMUC  
 Jorge Stoianov Filho - Ministério da Saúde 
 José Carlos Leite - Sindprevs  

 
Pautas: 



 
- Relatório do 3º Quadrimestre de 2015 
 
 
Discussões: 
Reunião conjunta da Comissão de Vigilância em Saúde com as Comissões de 
Orçamento, DST/Aids, CIST e RH. Pauta única: Relatório do 3º Quadrimestre de 2015. 
Elenir iniciou relatando todo orçamento dos recursos e explicou o relatório apresentado 
aos conselheiros, sobre os itens como fundo municipal, qualificação, fundo a fundo aos 
conselhos municipais. Olga do SindSaude questionou sobre investimento do orçamento 
das fontes, despesa, capital, porque foi baixo o investimento. Maria Leonor fez 
explicação e aguarda algumas Informações. Elenir respondeu o questionamento e 
explicou onde foram aplicados os recursos e caso queira os detalhes, deverá ser 
protocolado para ter acesso a visualização do capital. 
Elenir fez explicações das receitas, despesas de saúde. Despesas empenhadas. Recursos 
Federais. Projetos para uso dos recursos. Solicitam informação da aplicação do valor a 
ser recebido. 
Elenir fez explicação sobre a sobra dos empenhos que retorna à conta original. 
Maria Leonor informou que o quadro das despesas do ano 2016 vai ser apresentado em 
março. 
Maria Leonor fez explicação das duvidas do conselheiro Jeremias. Jonas questionou 
item das pessoas jurídicas, despesas com pessoal e diárias. Foi explicado fazendo um 
relato de serviços executados. Palmira fez alguns questionamentos e foi esclarecida pela 
Elenir. 
Sonia Ampessan relatou as metas e resultados da vigilância em saúde, mortalidade 
infantil entre outros assuntos. Vacinas aplicadas – 42 municípios atingiram a meta, 
porém os municípios não informam no sistema. Relatou também sobre as hepatites. 
Quanto à saúde do trabalhador informou que infecção de HIV será notificado 
Sonia fez relato das atividades da vigilância sanitária para cumprir as metas.  
Questionam sobre a contrapartida do Vigiasus. Sonia fez esclarecimentos aos 
conselheiros. 
Romildo da SESA relata sobre a diretriz 13. 
 
 Encaminhamentos/providências para a secretaria executiva: 
 
 
Solicitação de pautas para a próxima reunião: 
 
 
 


